



Efectivos de Coronel Cornejo realizaron tareas de relevamiento y asistencia a familias tras la lluvia registrada esta tarde.



Debido a las fuertes lluvias registradas durante la jornada en el norte de la provincia, efectivos del Destacamento Coronel Cornejo asistieron a 10 personas de la comunidad Moya, ubicada en el acceso norte a esa localidad.

Se realizaron tareas de relevamiento y asistencia de personas afectadas por ingreso de agua en sus viviendas. Fue un trabajo conjunto entre la Policía, municipio, bomberos voluntarios y Gendarmería Nacional.

En tanto la ruta nacional 34 se encuentra transitable con precaución.

Continúan los relevamientos en la zona.

La Policía realizó tareas de asistencia tras el temporal en el norte de la provincia

Viernes, 25 de Diciembre de 2020 20:42 -
